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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу текущего состояния промышленной безопасности в РФ и разработке мероприятий по повышению уровня взрывобезопасности на промышленных объектах. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Дать оценку состояния промышленной безопасности на территории Российской Федерации; 2.Провести анализ эффективности реализации государственной политики в области промышленной безопасности; 3.Дать общую характеристику явлений промышленных взрывов и провести статистическую оценку опасности взрывов; 4.Провести оценку взрывобезопасности на промышленных объектах; 5. Разработать стратегию снижения уровня опасности аварий, связанных с взрывами. Для реализации поставленных задач в рамках данной работы первоочерёдно  с помощью компьютерной справочной системы КонсультантПлюс была создана выборка необходимых документов-источников, а именно: нормативно-правовых актов в действующих редакциях, книг, научных статей и сборников. С помощью информационной системы КонсультантПлюс был изучен теоретический материал, касающийся  темы выпускной квалификационной работы, и проанализировано современное состояние нормативно-правового регулирования вопросов промышленной безопасности. Для исследования и оценки состояния промышленной безопасности на территории Российской Федерации были произведены вычисления и построения сравнительных графиков по аварийности и травматизму в программе MS Excel. Это помогло наглядно отразить динамику аварийности и травматизма за последние несколько лет. В ходе данной работы была проведена оценка риска аварий, связанных с взрывами, по результатам которой выделены приоритетные направления по повышению уровня взрывобезопасности на промышленных объектах, такие как раздельное хранение потенциально опасных веществ, рациональное размещение производственных объектов, использование надежного оборудование и систем управления и защиты, повышение уровня подготовки специалистов, задействованных на  работах на промышленных объектах.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the current state of industrial safety in the Russian Federation and the development of measures to improve the level of explosion safety at industrial facilities. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Assess the state of industrial safety the territory of the Russian Federation; 2. Conduct an analysis of the effectiveness of the implementation of state policy in the field of industrial safety; 3. Give a general description of the phenomena of industrial explosions and carry out a statistical assessment of the danger of explosions; 4. Conduct an explosion safety assessment at industrial facilities; 5. Develop a strategy to reduce the risk of explosion-related accidents. To implement the tasks set within the framework of this work, a selection of necessary source documents was created primarily with the help of the ConsultantPlus computer reference system, namely: regulatory legal acts in the current editions, books, scientific articles and collections. With the help of the ConsultantPlus information system, theoretical material related to the topic of the final qualifying work was studied and the current state of regulatory and legal regulation of industrial safety issues was analyzed. To study and assess the state of industrial safety on the territory of the Russian Federation, calculations and construction of comparative graphs on accidents and injuries were carried out in the MS Excel program. This helped to clearly reflect the dynamics of accidents and injuries over the past few years. In the course of this work, an assessment of the risk of accidents associated with explosions was carried out, as a result of which priority areas for improving the level of explosion safety at industrial facilities were identified, such as separate storage of potentially hazardous substances, rational placement of production facilities, the use of reliable equipment and control and protection systems, increasing the level of training of specialists involved in work at industrial facilities.
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